

Test sobre teorías antropológicas

* Obligatoria

* Este formulario registrará su nombre, escriba su nombre.

1. Según Homero, los seres humanos... * (1 Punto) ⋮

- son más humildes que los dioses.
- son los más poderosos sobre la Tierra.
- son libres de hacer lo que les plazca.
- son los más insignificantes de los seres.

2. ¿Qué quería decir Protágoras con que el hombre es la medida de todas las cosas? * (1 Punto)

- Que los seres humanos son el patrón de medida de todas sus invenciones y artilugios.
- Que la verdad sobre cualquier cosa es subjetiva.
- Que existe un bien absoluto al que no nos debemos de someter.
- Que el sistema métrico debería basarse en la estatura media de los humanos.

3. ¿Qué idea contrapone Sócrates a Protágoras y otros sofistas? * (1 Punto)

- Que es imposible alcanzar la verdad absoluta.
- Que existen unos conceptos puramente objetivos.
- Que nada existe y, si existiera, no podría ser conocido.
- Que nos tenemos que centrar en aquello que está a nuestro nivel.

4. ¿Cuál es el papel de la filosofía según Platón? * (1 Punto)

- Facilitar la comunicación entre el alma y el cuerpo.
- Preparar a las personas para la vida en el mundo sensible.
- Servir a la liberación del alma y su contemplación de las Ideas.
- Aprender a encontrar placer en las cosas materiales.

5. Según Platón, ¿cómo puede el alma liberarse de la influencia del cuerpo y volver al mundo de las Ideas? * (1 Punto)

- Perdonándose por sucumbir a los placeres corporales.
- Abandonando por completo el mundo sensible.
- Rompiendo completamente su unión con el cuerpo.
- Recordando las Ideas y reconociendo la naturaleza ilusoria del mundo sensible.

6. ¿Cuáles son los tres tipos de alma de los que habla Platón? * (1 Punto)

- Material, racional y mortal.
- Racional, irascible y concupiscible.
- Material, sensible y cognoscible.
- Alma, cuerpo y razón.

7. ¿En qué difiere Aristóteles de Platón en cuanto a la relación entre el alma y el cuerpo? * (1 Punto)

- Aristóteles ve al alma como inmaterial y eterna, y no material e infinita, como lo hace Platón.
- Aristóteles propone que el alma y el cuerpo conforman al ser vivo de forma natural e inseparable.
- Aristóteles considera que el alma cae accidentalmente al mundo sensible, pero se une de forma natural al cuerpo.
- Aristóteles sostiene que el cuerpo y el alma son entidades separadas, que no tienen ningún trato entre sí.

8. ¿A qué se refiere Aristóteles con la causa formal del movimiento de los seres humanos? * (1 Punto)
- A los objetivos que tenemos y que nos mueven a hacer cosas por alcanzarlos.
 - A nuestra manera de ser, tanto externa, corporal, como interna, comportamental.
 - A la causa u origen de todas acciones correctas y formales.
 - A la especie de motor que somos y que nos permite movernos.
9. ¿Qué facultades defiende Aristóteles que tiene el alma humana? * (1 Punto)
- Nutritiva, sensible y concupiscible.
 - Material, sensible e inteligible.
 - Capacidad de alimentarse, percibir, moverse por el entorno, conocer y querer.
 - Capacidad de nutrirse, sentir y cambiar de localidad, y aprender.
10. Según el derecho romano, ¿quiénes son personas? * (1 Punto)
- En la antigua Roma no se utiliza el término persona.
 - Solo los esclavos, mujeres y niños.
 - Solo los varones libres y con derecho a voto.
 - Todos los seres humanos.
11. ¿Qué significa ser persona desde la Edad Media? * (1 Punto)
- Ser redimido por Jesucristo.
 - Que Dios es uno y tres a la vez.
 - Tener dignidad.
 - Ser hijo de Dios.
12. ¿Qué se decide en el Concilio de Nicea sobre la naturaleza de Jesucristo? * (1 Punto)
- Que Jesucristo fue una persona humana, pero no una divinidad.
 - Que Jesucristo es Dios, pero nunca fue humano.
 - Que Jesucristo tiene dos personas, una humana y otra divina.
 - Que Jesucristo es una sola persona, pero con dos naturalezas: una humana y otra divina.

13. ¿Por qué defiende Agustín de Hipona que las almas humanas no son eternas? * (1 Punto)

- Porque son creadas por Dios, aunque luego mueren.
- Porque todas nacen y perecen.
- Porque nunca nacieron y nunca perecerán.
- Porque, aunque son inmortales, son creadas por Dios.

14. ¿Qué diferencia la razón inferior de la razón superior, según Agustín de Hipona? * (1 Punto)

- La primera sirve para conocer las ideas que tiene Dios en su mente, mientras que la segunda nos permite conocer las realidades sensibles.
- La primera es el verdadero conocimiento porque solo trata de cosas ideales, y la segunda solo trata cosas materiales.
- La primera sirve para conocer las cosas terrestres, mientras que la segunda nos permite conocer a Dios.
- La primera es el verdadero conocimiento, porque es de lo material, y la segunda solo trata de cosas ideales.

15. Según Tomás de Aquino, ¿qué es lo que caracteriza a las personas y las distingue del resto de individuos? * (1 Punto)

- Que las personas tienen racionalidad para elegir qué hacer a cada momento.
- Que las personas son racionales gracias a que son libres.
- Que las personas son libres para tener o no razón.
- Que las personas son irracionalmente libres de elegir qué hacer a cada momento.

16. ¿Qué defendía Bartolomé de las Casas? * (1 Punto)

- Que los indígenas americanos son personas.
- Que cada raza tiene un dios que vela por ellos.
- Que los indígenas no deben ser bautizados.
- Que la esclavitud solo es legítima si es para conseguir oro.

17. Según Immanuel Kant, ¿dónde reside la dignidad del ser humano? * (1 Punto)

- La dignidad reside en la autonomía física del individuo.
- La dignidad reside en la capacidad del ser humano para experimentar sensaciones.
- La dignidad reside en la habilidad de la mente para comprender el mundo empírico.
- La dignidad reside en la razón, y esto fundamenta el respeto por las personas como fines en sí mismas.

18. ¿Qué filósofo moderno defiende que, aunque físicamente estamos determinados, somos libres desde un punto de vista ético? * (1 Punto)

- René Descartes
- Immanuel Kant
- David Hume
- Bartolomé de las Casas

19. ¿Qué filósofo moderno defendía que el ser humano es un compuesto de una substancia material y una substancia de pensamiento? * (1 Punto)

- Bartolomé de las Casas
- David Hume
- René Descartes
- Immanuel Kant

20. ¿Qué filósofo moderno defiende que el yo es una construcción ilusoria? * (1 Punto)

- Immanuel Kant
- Bartolomé de las Casas
- David Hume
- René Descartes

Este contenido no está creado ni respaldado por Microsoft. Los datos que envíe se enviarán al propietario del formulario.